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“Es un modelo de gestión 
para obtener resultados”: 
ministro Cordero encabeza 
primera sesión de 
Consejo de Seguridad 
La instancia tiene como objetivo establecer un enfoque integral de la 
materia basado en la colaboración intersectorial. Por ello, se contó con 
la participación de diversas autoridades del Ejecutivo y de las policías. 

  

Javiera Arriaza 
  

Este jueves el ministro de Seguridad Pú- 

blica, Luis Cordero, encabezó la primera 

sesión del Consejo de Seguridad. Esta ins- 

tancia de coordinación tiene como obje- 

tivo establecer un enfoque integral de la 

seguridad basado en la colaboración inter- 

sectorial. 

El secretario de Estado se reunió con los 

titulares de las carteras de Interior, Álvaro 

Elizalde; Defensa Nacional, Adriana Del- 

piano; Hacienda, Mario Marcel; Justicia y 

Derechos Humanos, Jaime Gajardo, más 

los subsecretarios de Seguridad Pública, 

Rafael Collado, y de Prevención del Delito, 

Carolina Leitao, por parte del Ejecutivo. 

Además, asistieron el fiscal nacional, 

Ángel Valencia; el director general de la 

Policía de Investigaciones (PDI), Eduardo 

Cerna; el general director de Carabineros, 

Marcelo Araya, y el director nacional de 

Gendarmería, Sebastián Urra. 

En la reunión, el titular de Seguridad 

destacó que “a dos semanas de la entra- 

da en funcionamiento de este ministerio 

avanzamos en este nuevo hito de imple- 

mentación con la constitución de esta 

instancia y, la próxima semana, se reu- 

nirá el Consejo de Prevención del Delito, 

sentando así las bases de una estructura 

de trabajo que significa un nuevo modelo 

de gestión en seguridad y que, por cierto, 

próximamente deberá expresarse también 

a nivel regional”. 

En la instancia se expuso el funciona- 

  

» El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, en la primera sesión del Consejo de 

Seguridad. 

miento y los plazos para la elaboración 

del reglamento que regulará el Sistema de 

Seguridad Pública. Según señaló Cordero 

“el gran desafío que tiene Chile en materia 

de seguridad es la gestión pública. La crea- 

ción del ministerio no es solo un casillero 

más dentro de la administración del Esta- 

do, es un modelo de gestión para obtener 

resultados”. 

“Para eso se requiere instalar el Sistema de 

Seguridad Pública que supone la integra- 

ción y el trabajo conjunto de distintas agen- 

cias e instituciones, públicas y también 

privadas, que mediante una acción coordi- 

nada y colaborativa aborden los desafíos en 

seguridad, incluyendo la prevención de los 

delitos”, expresó el ministro Cordero. 

En la sesión inaugural fueron presenta- 

dos los lineamientos estratégicos y crono- 

grama de trabajo para la presentación de 

la Política Nacional de Seguridad Pública, 

que debe ser aprobada por el Presidente de 

la República. 

Cabe precisar que la Política Nacional 

de Seguridad Pública deberá incluir una 

estrategia de prevención del delito, la pro- 

tección y atención de víctimas, así como 

las medidas de combate y prevención del 

crimen organizado y de los actos terroris- 

tas, entre otros elementos. O 

  

Tras declinación de Mirosevic: 
Mulet defiende que su 
candidatura “es seria 
y no se baja” 

Ya no son seis, ahora son cinco los can- 

didatos del oficialismo que buscarán 

llegar a La Moneda. Y es que, el dipu- 

tado liberal, Vlado Mirosevic, declinó 

su ««ndidatura en favor de Carolina 

Tohá (PPD). 

Mirosevic abandonó su aspiración 

debido a que no tenía las firmas ne- 

cesarias para que su colectividad se 

constituyera en las 16 regiones del país 

y, así, poder participar en las prima- 

rias oficialistas. Ahora, los que siguen 

en la carrera, además de la exministra 

del Interior, son Jeannette Jara (PC), 

Paulina Vodanovic (PS), Gonzalo Win- 

ter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). 

Bajo este marco, al ser consultado al 

respecto en CNN, el diputado Jaime 

Mulet dijo que se trataba de “un gesto 

de realismo porque él no tenía el par- 

tido inscrito en todo Chile, no tenía las 

firmas (...) Lo valoro mucho, soy ami- 

go de él, pero también está esa situa- 

ción de realismo”, agregó. 

Dicho eso, aseveró: “Mi candidatura 

no se baja, es una candidatura seria. Yo 

sé en lo que me metí”.   
  

Gobierno refuerza reconocimiento 
a triunfo de Noboa en Ecuador 

El gobierno reforzó el reconocimiento 

que hizo el Presidente Gabriel Boric al 

triunfo de Daniel Noboa en las elecciones 

de Ecuador. Noboa ganó la reelección al 

imponerse el pasado domingo a la can- 

didata opositora, Luisa González, quien 

acusó un posible fraude electoral. 

Pese a estos cuestionamientos, el Man- 

datario extendió sus felicitaciones de 

manera pública al Presidente electo. 

“Desde Chile saludamos al pueblo ecua- 

toriano por su participación democrática 

el día de ayer. Felicito al Presidente electo 

Daniel Noboa por este nuevo periodo que 

comienza”, escribió en X. 

Voces del Partido Comunista advirtie- 

ron que el reconocimiento del Jefe de 

Estado a Noboa era apresurado, y debido 

a las dudas de la oposición ecuatoriana, 

solicitaron que pidiera el conteo de vo- 

tos. 

Sin embargo, en entrevista con Radio 

Cooperativa, este jueves el canciller Al- 

berto van Klaveren descartó dicha peti- 

ción y apuntó que la postura del Ejecu- 

tivo se mantiene. Dijo que el gobierno se 

apoya “en los informes de misiones de 

observación electoral, y hay dos misiones 

de observación electoral que han emitido 

informes que han sido bastante claros, 

en el sentido de decir que no hay indicios 

de fraude masivo, y que también señalan 

que el margen del triunfo del presidente 

Noboa es extremadamente amplio y que 

es muy improbable que se haya produci- 

do un fraude de esa magnitud”.   

Boric se reúne con nuevo 
presidente de la Cámara y 
pide priorizar proyectos 
económicos y de seguridad 

El Presidente Gabriel Boric, en compañía de 

la ministra secretaria general de la Presiden- 

cia, Macarena Lobos, y el subsecretario de la 

cartera, Nicolás Facuse, recibió en audiencia 

al nuevo presidente de la Cámara de Diputa- 

dos, José Miguel Castro (RN), junto al vice- 

presidente Gaspar Rivas (Ind.) y el segundo 

vicepresidente Eric Aedo (DC). 

En la cita en La Moneda, el Mandatario pi- 

dió a los representantes de la Corporación 

priorizar proyectos en materia económica y 

de seguridad. 

Así lo reveló al termino del encuentro el fla- 

mante mandamás de la Mesa de la Cámara: 

“Hablamos en general algunos temas eco- 

nómicos, algunos temas de seguridad, ley 

de inteligencia, permisología, que lo vamos 

a ver el lunes en la Cámara”. 
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